

宮日新聞でも紹介されたカメ!!



職員室前の水槽で元気に動き回っています。カメラを向けると・・・カメラ目線になってます。

大東中学校のみんなのことは見守ってくれているようです。これからも元気に育ってください。



生徒総会

5月15日（金）の5・6校時に生徒総会が行われました。

生徒会執行部と専門委員会が、平成27年度の取組を提案しました。その結果今年度の生徒会スローガンは『切磋琢磨～最善を尽くせ～』に決まりました。設定の理由は、思いやりのある言葉遣いを心がけ、返事などの反応を意識して、大東中学校生徒全員で協力して、お互いを磨き合い、励まし、競い合って、生徒会活動や行事等に精一杯取り組むためということでした。

司会を務めてくれた2名の3年生、お疲れ様でした。今年度の生徒会の活躍を期待しています。



【総会の前にアイスブレイクタイムでリラックス】



【生徒会執行部】



【生徒会長・専門委員長】



【司会の2名】



【活発な話し合いが行われました】



1年生 初めての中間テスト☆

5月21日（木）と22日（金）に1学期の中間テストが行われました。1年生は中学校に入学して初めての定期テストでした。5教科を2日間にわたってテストしましたが、特に英語は初めてのテストでした。どの顔も満足感でいっぱいでした。



